

Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. trauert um

Herrn Peter Albers

Wir nehmen Abschied von einem herausragenden, in seiner Region fest verwurzelten Familienunternehmer, dessen persönlicher Einsatz für das freie, sozialverpflichtende Unternehmertum im Sinne Ludwig Erhards beispielgebend bleibt. Als erster Sprecher unserer Sektion Dithmarschen hatte er diese im Jahr 1984 mit gegründet und bis zuletzt in deren Vorstand mitgewirkt.

Mit ihm verlieren seine Mitarbeiter und Dithmarschen einen prägenden Unternehmer und engagierten Förderer. Möge dieser gute Geist in unserer Gesellschaft noch viele Jahre nachwirken!

Wir werden ihn in ehrender Erinnerung behalten und trauern mit seiner Familie und seinen Mitarbeitern.

Knut Frisch

Sprecher der
Sektion Dithmarschen

Dr. Bertram Zitscher

Landesgeschäftsführer
Schleswig-Holstein